



「志」大野中だより

令和6年10月8日(火)

文責:校長 瀬口 勇治

文化発表会・合唱コンクールに向けて全校生徒が頑張っています!

文化発表会【作品展示】を10月10日(木)、文化発表会【合唱コンクール・ステージ発表】を10月11日(金)に実施します。昨年度から合唱コンクール・ステージ発表は、会場をまどかびあに戻して行っています。現3年生が入学した年度は、コロナ禍で合唱の練習も十分にできず、合唱コンクールも体育館での開催でした。今年度は、短い練習期間ですが、校舎のあちらこちらから歌声が聞かれ、気持ちの入った文化発表会になるものと期待しています。



文化発表会スローガン「繋ぎ全進 ~つくろう 大野交響楽(おおのシンフォニー)~」のもとに、全校生徒が一つになって、取り組みます。作品展示では、文化部や各教科の作品が展示されます。また、ステージ発表では、人権作文発表、被災地派遣研修報告、「志タイム」発表、英語スピーチ発表、吹奏楽部演奏を行います。さらに、閉会式の最後に全校合唱を予定しています。

大きな行事を成功させようと学校全体が協力している姿や校舎の中から歌声があふれてきている様子は、中学校らしい活気あふれる雰囲気となり、学校全体のまとまりを感じます。

「地域クラブ活動」がスタート

大野中学校では、休日の部活動を地域に移行する「地域クラブ活動」が8月24日(日)に3つ、9月7日(土)から8つのクラブがスタートしました。この活動の目的は、「子どもたちが将来にわたり、スポーツや文化・芸術に親しむことができるようにすること」です。



【瓦田区運動会お手伝い】

地域でも活躍しています!

10月6日(日)に瓦田区運動会が開催されました。7名の生徒が大会運営スタッフとして運営のお手伝いをしました。生徒たちは、ラジオ体操を披露したり、景品の配付をしたりと大活躍でした。地域でも中学生が頑張っています!

Autumn is a second spring when every leaf is a flower.

「秋は第二の春であり、すべての葉が花である」 フランスの作家:アルベール・カミュ (Albert Camus)

<1913年生 1957年43歳の若さでノーベル文学賞を受賞>

秋は、自然が盛りの夏から静寂な冬へと移り変わる季節です。しかし、カミュは秋を単なる終わりの季節ではなく、新たな始まり、つまり「第二の春」と捉えています。葉が色づき、散る様子は、まるで花が咲いて散るように生命のサイクルが繰り返されていることを示唆しています。

また、春の花の美しさとは異なる、秋特有の美しさがあります。紅葉した葉は、それぞれが個性的な色合いを放ち、それはまるで様々な花が咲いているように見えます。カミュは、この美しさの多様性を称賛し、生命の多面性を教えています。

ここには、「人はそれぞれ、個性や才能が異なります。周りの人と比べるのではなく、自分の強みを活かして、自分らしい生き方を見つけてほしい」というメッセージが込められています。

今後の行事予定

日程	学校行事	日程	学校行事
10月10日(木)	文化発表会展示	10月15日(火)	生徒会選挙公示
10月11日(金)	文化発表会(まどかびあ)	10月16日(水)	専門委員会
10月12日(土)	中体連新人大会	10月24日(木)~	生徒会 選挙運動開始
10月14日(月)	スポーツの日 まどかれくスポ祭	10月25日(金)	「心の教育」授業参観

